



Terminhinweis

Minister Duin präsentiert „Glückauf Aufbruch 2018“ – NRW begleitet Ende des Steinkohlenbergbaus mit Kultur- und Technologieprojekten

05.12.2016
Matthias Kietzmann
Pressesprecher
Telefon 0211 61772-204
matthias.kietzmann@mweimh.nrw.de

stellvertretende
Pressesprecherin:
Rabea Ottenhues – 124

Pressereferentin
Marie Vörkel – 217

Telefax 0211/61772-710
www.wirtschaft.nrw.de

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

in zwei Jahren endet nach mehr als 150 Jahren Industriegeschichte der Steinkohlenbergbau in Deutschland. Die Landesregierung wird das Ende einer Ära in den Jahren 2017 und 2018 mit einer Reihe von historisch-kulturellen, aber auch mit zukunftsorientierten Technologieprojekten begleiten.

Den Auftakt der Initiative „Glückauf Aufbruch 2018“ bildet eine Ausstellung mit Bildern des Bergbaukünstlers Wolfgang Büse in Dortmund. Wolfgang Büse hat sein gesamtes Berufsleben als Bergbauingenieur unter Tage im Steinkohlenbergbau gearbeitet.

Wirtschaftsminister Garrelt Duin will Ihnen das Gesamtprogramm in einer Pressekonferenz vorstellen.

Zeit: **Donnerstag, 8. Dezember 2016, 10.45 Uhr**
Ort: **44135 Dortmund, Bezirksregierung Arnsberg, Gebäude der Abteilung Bergbau und Energie (ehem. Oberbergamt), Goebenstr. 25**

Hinweis für Fotojournalisten und Vertreter der Feuilletons: Zuvor (gegen 10.10 Uhr) findet die Ausstellungseröffnung mit Minister Duin statt.

Wir freuen uns auf Ihr Interesse.

Mit freundlichen Grüßen

Matthias Kietzmann

Pressekontakt: Matthias.Kietzmann@mweimh.nrw.de, 0211/61772 – 204